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Français 2        Votre nom ___________________ 
Unité 7 
Les ressources d’unité  

 
Comment est-ce que la culture affecte les habitudes/les choix alimentaire ? 

Vocabulaire: 
Les Repas/Manger 

   
 

 
 

les repas le petit déjeuner le déjeuner le dîner 
    

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

le dessert le goûter manger/prendre goûter 
    
  

 
  

boire la nourriture/ 
les aliments 
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Les Boissons 
 
 

 
 

  
 

une boisson une eau un café un thé 
    

 
 

   
 

un chocolat un jus d’orange un soda un lait 
    

    

    
    

 
la Nourriture 

Les Fruits 
 
 

   
 
 

les fruits un ananas une banane une cerise 
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une fraise une orange une pastèque une poire 
    

 
 

 
 

  

une pomme des raisins   
    
 

 
 

 
  

    
    

 
Les Légumes 
    

les légumes une asperge une aubergine un brocoli 
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La Boulangerie 

 
 

 
 

   

une carotte un haricot vert une laitue un maïs 
    

 
 

   

un petit pois un poivron une pomme de terre une tomate 
    
    

    
    

   
 

 
 

un croissant une baguette le pain une brioche 
    



Karstrand-ABS 
 

La Crémerie 

 
La Boucherie/La Poissonnerie 

 
 
 
 

   
 

 
 

le buerre la crème fraîche un yaourt un œuf 
    
    

le fromage la glace   
    

  
 

 
 

 

 
 

la viande le poulet la dinde le poisson 
    

 
 

   

les fruits de mer    
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L’épicerie 

 
La Pâtisserie 

 
 
 

  
 
 

 

 
 

 

 
 

 

les céréales la confiture le sucre la Nutella 
    

 
  

 

  
 

 

une gaufre les pâtes   
    
    

    
    

 
 

  
 

 

un biscuit un gâteau le chocolat  
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Sentence Starters 
ANGLAIS FRANÇAIS EXEMPLE 

What do you like to 
eat/drink? 

Qu’est-ce que tu aimes 
manger/boire ? 

 

I like… J’aime… J’aime manger une pomme. 
I don’t like to… Je n’aime pas… Je n’aime pas manger le 

brocoli 
What do you eat? Qu’est-ce que tu manges ?  
I eat… Je mange… Je mange les céréales.  
I don’t eat… Je ne mange pas… Je ne mange pas les raisons. 
What do you have for (meal)? Qu’est-ce que tu prends 

comme …  ? 
Qu’est-ce que tu prends 
comme déjeuner ? 

I have… Je prends … Je prends un sandwich.  
   
What do people eat …? Qu’est-ce qu’on mange… ?  Qu’est-ce qu’on mange en 

Belgique ? 
People (in general) eat On mange… On mange les gaufres. 
What do people have for 
(meal)? 

Qu’est-ce qu’on prend comme 
… ? 

Qu’est-ce qu’on prend comme 
dîner? 

People have… On prend… On prend le poulet. 
   
   
   
   
   

 
Helpful terms 

ANGLAIS FRANÇAIS  
and et J’aime le gâteau et la glace. 
but mais J’aime les fruits, mais je 

n’aime pas les légumes 
or ou Est-ce que tu prends le café 

ou le thé? 
also aussi Je bois du lait aussi 
however cependant J’aime le jus d’orange, 

cependant, je n’aime pas le jus 
de pomme. 

because parce que Je mange une poire parce que 
j’aime les fruits.  
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with avec Je prends le petit déj avec 
ma soeur.  

me too moi aussi J’adores les pommes.  Moi 
aussi! 

me neither ni moi non plus Je n’aime pas les fraises.  Ni 
moi non plus! 

   
always  toujours Il boit toujours le café 
sometimes parfois Je bois parfois du lait 
from time to time de temps en temps Nous buvons de temps en 

temps le thé 
a lot beaucoup de Je prends beaucoup de 

desserts 
a little un peu de Elle prend un peu de viande 
never ne…jamais 

 
Je ne mange jamais les 
carottes. 

   
more than plus de…que… Je mange plus de pommes que 

Marie. 
less than moins de…que… Je mange moins de viande que 

Luc.  
as…as autant de…que Je bois autant de café que 

Madame. 
   
   
   
   
   
   

 
Question words: 

ANGLAIS FRANÇAIS 
Where Où 
When Quand 
At what time A quelle heure 
How Comment 
What Qu’ 
Who Qui 
Why Pourquoi 
How many Combien 
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Focus on Form:     
VERBS 
Verbs change forms based on the subject.  This is called “conjugating” a verb.   We do this in 
English all the time.  For example, we say “I am” but “He is”.  In French, we do the same thing! 
 
Most verbs in French end with an ER on the end.  These verbs are called regular and they are 
pretty easy to put in the right forms.  The more you use them, the more it will become natural. 
 
 
 
 
 
 
1. Take the verb and drop the ER off the end:  manger.  What you are left with is called the 
STEM (le radical) 
2.  Add the following ENDINGS (les terminaisons) to the stem. 
 
 
 *** When you have a verb that ends in GER (like manger), you need to add an E before you add 
the ONS on the NOUS form 
 

 
Some other verbs in French are irregular.  They do not follow a pattern like the ER verbs.  For 
these verbs, every form is different.  Here are what the forms look like: 
 
 

 

Je (I) e Nous (We) ons*** 
Tu (You) es Vous (You) ez 
Il (He) e Ils (They) ent 
Elle (She) e Elles (They) ent 
On (People) e   

Je mange I eat, I do eat, I am eating Nous mangeons We eat, We do eat, We are eating 
Tu manges You eat, You do eat, You are 

eating 
Vous mangez You eat, You do eat, You are 

eating 
Il mange He eats, does eat, is eating Ils mangent They eat, are eating, do eat 
Elle mange She eats, does eat, is eating Elles mangent They eat, are eating, do eat 
On mange People eat, do eat, are eating   

boire   prendre  
je bois nous buvons  je prends nous prenons 
tu bois vous buvez  tu prends vous prenez 
il boit ils boivent  il prend ils prennent 
elle boit elles boivent  elle prend elles prennent 
on boit   on prend  
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ARTICLES (The little words in front of ALL nouns in French) 
 
the & used with nouns in general (most often when you say you like/don’t like 
something) 

le masculine, singular  le brocoli 
la feminine, singular la laitue 
l’ singular that begins with a 

vowel 
l’asperge 

les all plural les légumes 
You have to use this even if we don’t in English 
J’aime la laitue- I like lettuce. 
Il n’aime pas les légumes 
 
a (an) 

un masculine, singular  un ananas 
une feminine, singular une pomme 
des all plural des fruits 

 
some- To indicate part of a whole (Most often used when you say you are eating 
something- not the whole) 

du masculine, singular  du gâteau 
 de la feminine, singular de la glace 
 de l’ singular that begins with a 

vowel 
de l’eau 

des all plural les desserts 
 
 
 
 
 
 
 
 


